



「地域を知る」(つなぐ棚田遺産に認定された「惣代(そしろ)の棚田」を歩く)

天見地区では6月26日(日)、天見地区民生委員・児童委員、主任児童委員の8名全員で親睦を兼ね、今年3月に地区内の清水地域にある『惣代(そしろ)の棚田』が棚田遺産に認定されたことから、地域をより知るために里山の原風景が残る米作りの盛んな惣代の棚田を訪ねました。

千早口駅から惣代地区に行く途中、以前の朝ドラ「おちょやん」のロケ地を見学しながら、峠を越えるとあべのハルカスと棚田が眼下に見える見晴らしの良いところに着きました。

雨上がりで蒸し暑い一日でしたが、地域の方の案内で田植えが終わって管理の行き届いた棚田をホトトギスの鳴き声が山々に響く中、ゆっくりあぜ道を散策しました。

途中、棚田風景の良い場所で記念写真を撮り、お弁当を食べながら委員相互の親睦を深め、道端に咲くアジサイを眺めながら帰路につきました。



みじかサロンで草刈り作業

天野小山田地区では、6月22日(水)10時から小山田集会所にてみじかサロンが開催されました。民生委員・児童委員6人、社協職員1人と地域の人々10人の総計17人が参加しました。

みじかサロンは、昨年秋より河内長野市の各地区で開かれています。天野小山田地区でも天野小学校区と小山田小学校区との2か所で月2回開催しており、地区によって活動内容は様々ですが少しずつ定着しています。

今回、小山田地区では「集会所隣の公園に夏草が茂って子ども達もせっかくある遊具が使えない状態だ」との声があり、草刈り機や鎌などを持ち寄って整備しました。

また、集会所内では2組の親子が子どもを遊ばせたり、「携帯電話の詳しい使い方を教えてほしい」との希望に携帯に詳しい人が対応したりと、様々な活動が行われました。

みじかサロンは個人の心配ごと相談に加えて地域の人たちにも役立つ活動として今後も継続していきます。



ほっとタイム再開しました

南花台地区では、2014年度より、地区主任児童委員と民生委員・児童委員が一緒になって、南花台小学校の午前と午後の20分休憩に訪問し、子どもたちと一緒に遊ぶ「ほっとタイム」という活動を続けています。

コロナ禍で休む時期もありましたが、今年度も6月より再スタートし、子どもたちは実践されると休憩時間になるとすぐに「わくわくルーム」に集まり、昔遊びやオセロ、玩具で遊びます。けん玉やヨーヨーを上手にできたと得意気に見せてくれたり、一緒に遊ぼうと甘えてくる子どももおり、文字通り「ほっとできる居場所づくり」になっています。

今は密をさけるため、学年を分けていますが、新1年生も「次はいつ？」と終るとすぐ聞いてきます。子どもたちの身近な大人となり、何でも話してもらえる存在になれるように頑張りたいと思います。

8月～9月の予定

令和4年8月10日	水	10:00~12:00	心配ごと相談	社会福祉協議会会相談室C
令和4年8月11日	木	13:30~	民生委員PR事業 映画会	河内長野市立文化会館ラプリーホール小ホール
令和4年8月18日	木	10:00~11:45	みんなでステップ!!	あいっく 子ども交流ホール
令和4年8月24日	水	10:00~12:00	心配ごと相談(みじかサロン) 天野小山田(小山田)	小山田中央集会所
令和4年8月30日	火	14:00~15:30	高齢者部会研修会(延期)	イズミヤゆいテラス 大多目的スペース
令和4年9月5日	月	10:00~	高齢者部会幹事会	社会福祉協議会会議室
令和4年9月6日	火	13:30~	会長連絡会	大阪社会福祉指導センター
令和4年9月8日~9日	*・*		地区委員長研修会および地区委員長会議	兵庫県広域防災センター/姫路市平和資料館
令和4年9月12日	月	9:30~	会長副会長会議	社会福祉協議会会議室
令和4年9月14日	水	13:30~	役員会議	イズミヤゆいテラス 大多目的スペース
令和4年9月14日	水	10:00~12:00	心配ごと相談	社会福祉協議会会相談室C
令和4年9月22日	木	9:30~	広報委員会	社会福祉協議会会議室
令和4年9月28日	水	10:00~12:00	心配ごと相談(みじかサロン) 天野小山田(天野)	天野公民館